
恵庭市総合計画審議会 専門部会（会議記録） 

記 録 氏  名 企画財政部企画調整課 主事 山口 

 

会議名 恵庭市総合計画審議会  第５回 教育福祉部会 

日 時 平成１７年８月２６日（金）午後３時～ 

会 場 市民会館 第 2 会議室 

出席者 

委員～島田委員、橋本委員、只野委員、鏡委員、丹井田委員、 

高畠委員、佐々木委員 

市側～斉藤次長、吉田主査 

会議の概要 

 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．審  議 

（１） パブリックコメントによる市民 意 見について 

（２） その他  

３．閉 会 
 
 
（島田部会長） 前回の審議会の後に、「基本構想」「基本計画」検討案のパブリックコメ

ントが実 施 されている。本 日 は、提 出 されている資 料 に基 づき、市 民 から寄 せられた

意見 の内 容 、回 答について検 討したい。 

 

（事務局）  

  ※ 審議に先立ち、提出資料について説明を行った。 

資料２～「基本計画」検討案の訂正について 

資料３～パブリックコメントの状況について 

 

（島田部会長） 以上、事務局の説明について質問があれば受けたいのですが。アスベ

ストについて、パブリックコメントがありましたが、これはどうなってますか。 

 

（斉藤次長）市の施設は、昭和６３年から平成６年までに吹付けアスベストを計画的に

除去しました。吹き付けアスベストについては既に除去していましたが、国の基準で認

められていた、アスベストを５％未満含んでいる可能性のある、ロックウールの吹付け

は、使用されていた可能性があります。現在調査をしておりまして、その結果待ちです。

必要であれば、総合計画のスタート前に対応します。 
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（島田部会長） 外に無いようなので、総合計画の全体については、引き続き開催され

る全体会の中で審議を深めて頂く事として、教育福祉分野としては、以上を持って

全ての審議を終了いたします。これまでの各委員の熱心なご審議に対し、感謝とお

礼を申し上げます。ご苦労さまでした。 


